



Primeras Planas

'Vigilarán' a jueces sus colegas de la 4T
Gobierno de AMLO patrocinó libros de texto para cubanos
Donald Trump cierra puertas a 19 países
EU acusa a "Chayo" y otros dos mexicanos de narcoterrorismo
Sheinbaum: contestará México a arancel de EU
Veracruz: choque entre exaliados de la 4T y conflictos enturbian conteos
Ofrece México acuerdo de seguridad
¡Pelea, pelea!
¡Apuntan al 2026!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Para formar cuerpo de élite, la policía prepara a 55 mujeres

Al menos 55 mujeres policías de diferentes sectores se encuentran bajo capacitación y cursos de formación por tres meses con el fin de conformar el primer agrupamiento femenino de la Unidad Metropolitana de Operaciones Especiales, Valquirias, un equipo de élite de la SSC. El 14 de mayo, el secretario de Seguridad, **Pablo Vázquez**, anunció su creación durante un Informe de Seguridad en la sede del gobierno local. El agrupamiento denominado Valquirias actuará para realizar resguardos perimetrales durante operativos policiacos. [La Jornada](#)

Desaparecen abogados de Lenin Canchola: SSC CDMX

Pablo Vázquez Camacho, secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, informó que se activó el Grupo de Búsqueda Inmediata para localizar a tres abogados desaparecidos tras participar en una audiencia en el Reclusorio Oriente. Preciso que las autoridades capitalinas trabajan bajo el protocolo de desaparición, en coordinación con la FGJ capitalina y otras instituciones del Gabinete de Seguridad. [Eje Central](#)

Diego Prieto: Se relevará a la empresa por incumplimiento

Por incumplir con la seguridad adecuada en los museos del INAH, la empresa SSS Asistencia y Supervisión, S.A. de C.V. será relevada de estos inmuebles. Diego Prieto, director del INAH, señaló que la seguridad estará primero con el Gobierno de la CDMX, si es necesario entraría en refuerzo el Sistema de Protección Federal, como lo señaló la Presidenta, vamos a buscar que haya corporaciones de orden público y eso me lo van a confirmar en los minutos y horas posteriores. Lo más accesible sería restablecer los servicios que nos venía otorgando la Policía Auxiliar, que depende de la SSC, cuyo titular es **Pablo Vázquez**. [La Razón](#) sin mención: [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [El Heraldo de México](#) / [El Financiero](#) / [Ovaciones](#) / [ContraRéplica](#) / [24 Horas](#)

Policía, al rescate: "solo pensé en ayudar"

Fernando Rosales, **elemento de la SSC**, nadó en aguas negras para rescatar a un conductor de transporte público y a un joven que se encontraban en un vehículo bajo el agua. El oficial Rosales ha tomado cursos de natación y primeros auxilios para atender emergencias. El elemento de la Subsecretaría de Control de Tránsito señaló que servir a la ciudadanía no es una consigna, sino una vocación. [El Universal](#)

Apoyaron agentes de Tránsito en rescates

El oficial Luis Alberto Díaz, de la **Subsecretaría de Control de Tránsito de la SSC**, y una decena de sus compañeros rescataron 17 vehículos que quedaron atrapados en las inundaciones del lunes. Narró que los primeros policías que llegaron al bajopuente ya habían auxiliado a los pasajeros, por lo que él y su célula se enfocaron en sacar los vehículos. [Excélsior](#)

"Este tipo de eventos nos ponen a prueba, pues fue toda la ciudad prácticamente, fueron muchos servicios", dice el Jefe Vulcano sobre las lluvias del lunes

La conexión entre el bombero operativo y la persona que va a ser rescatada es inmediata, pues los vulcanos se han ganado la confianza y el agradecimiento de la gente. En entrevista, el jefe Vulcano indicó que "Junto con mis dos directores operativos, que están a cargo de las cuatro regiones de la ciudad, nos encargamos de atender las emergencias más delicadas y nos hacemos cargo porque hay decisiones que se tienen que coordinar con otras áreas de Gobierno, **como la SSC**, de Gestión Integral de Riesgos, del Agua, de la GN o la Defensa y eso nos ayuda porque nos agiliza los recursos". [La Prensa](#)

Toma nota

Los trabajos realizados por la SSC de la CDMX para liberar vialidades anegadas y rescatar vehículos tras la fuerte lluvia se dieron por terminados cuando se reabrió la circulación en avenida Canal de Río Churubusco y Eje 1 Norte. En total, 64 vehículos fueron rescatados en diversas zonas de la capital. Durante la emergencia, **más de 6 mil elementos de la SSC**, incluidos los agrupamientos **Ribereña, sectoriales y de Control de Tránsito**, fueron desplegados para realizar tareas de desazolve y rescate. [Reporte Índigo / Ovaciones](#)

En 12 días caen 48 delincuentes

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que, del 26 de mayo al 1 de junio, policías aprehendieron a las personas por distintos ilícitos, entre ellos, homicidio, robo de vehículo y delitos contra la salud. Las capturas ocurrieron en 12 alcaldías. [La Razón](#)

Si te hackean tu WhatsApp

En caso de que los delincuentes accedan a tu cuenta de esta aplicación, la empresa que proporciona este servicio y la **Policía Cibernética** de la CDMX recomiendan: Realizar la verificación de dos pasos de tu cuenta, revisar con regularidad tus dispositivos vinculados y nunca compartir el código de activación de seis dígitos que recibes por SMS ni el PIN de verificación en dos pasos. [Reforma](#)

En el primer trimestre murieron 54 motociclistas

En el primer trimestre del año, 54 motociclistas fallecieron en algún incidente de tránsito; la mayoría, 34, a causa de choques y 18 por derrame de su unidad, informó la Semovi. Sobre el horario en que ocurre el mayor número de incidentes, 61% de los casos sucedieron los días viernes, sábado y domingo; mientras que 59% ocurrieron de las 18:00 a las 05:59 horas. Las estadísticas se emitieron con base en información procedente del C5 y de la **SSC**. [El Universal](#) / [La Jornada](#)

Policías recibirían créditos para vivienda

Con el fin de reconocer el trabajo de los policías en la CDMX, la Comisión Permanente del Congreso capitalino aprobó un punto de acuerdo para que puedan acceder a créditos de vivienda. La propuesta presentada por la diputada Rebeca Peralta León, del grupo parlamentario del PVEM, exhorta a los titulares de las secretarías de Vivienda, de **Seguridad Ciudadana**, así como a la **Caja de Previsión de la Policía Preventiva, y la Caja de Previsión de la Policía Auxiliar** a celebrar un convenio a fin de otorgar dichos créditos en favor de los policías capitalinos. [Eje Central](#)



Plomean a chofer con pasajeros a bordo, en Iztapalacra

Un conductor de transporte público resultó con una herida en la cabeza tras ser baleado cuando viajaba a bordo de su camión sobre Anillo Periférico, en la colonia José López Portillo, alcaldía Iztapalapa. Según versiones de pasajeros, los agresores escaparon a bordo de una motocicleta. Al sitio arribaron **elementos policiacos**, quienes investigan el hecho. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Falla sicario y casi lo linchan

En la alcaldía Venustiano Carranza, un joven armado abrió fuego contra un grupo de personas en plena vía pública, pero su intento de ataque terminó frustrado por vecinos que lo detuvieron y golpearon. Los hechos ocurrieron sobre calle Yeseros, en la colonia 20 de Noviembre, operadores del C2 Norte alertaron a los uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes detuvieron al agresor. [Basta](#)

Asaltan cafetería y detienen a uno

Dos sujetos asaltaron a los comensales de una cafetería ubicada en calle Florencio Constantino, de la colonia Ex Hipódromo de Peralvillo, alcaldía Cuauhtémoc. Tras el reporte, al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Tlatelolco, quienes lograron la detención de uno de los involucrados. [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Protesta por desaparición de Alondra Valentina

Familiares y amigos de Alondra Valentina Robles, una joven desaparecida desde el lunes 2 de junio, bloquearon los accesos del Cetram Universidad. La protesta se extendió hasta que el operador de una vagoneta de transporte público rompió el bloqueo acelerando la colectiva para abrirse paso entre los manifestantes, lo que despertó el enojo de los mismos, quienes lograron darle alcance. En medio de jaloneos, el conductor fue retenido por los manifestantes para luego ser entregado a **policías**. [La Prensa](#)

Guacarea en patrulla

Vomitado en una patrulla terminó un presunto miembro de La Anti Unión, luego de ser detenido tras dispararle a una mujer en el Barrio Bravo. El sujeto, que se encontraba ebrio, habría sido golpeado por vecinos tras el ataque. [El Gráfico](#)

Sin acuerdo, mesa federal con la CNTE; disidentes intentan irrumpir en la SG

Ante la falta de resultados, la asamblea estatal de la sección 22 de Oaxaca determinó un "retiro táctico", lo que deberá ser informado en la ANR que se convoque hoy. Poco antes de concluir el encuentro, una veintena de maestros de la Ceteg, con el rostro cubierto, intentó ingresar al Palacio de Cobián por una de las puertas en la calle de Bucareli. Los policías al interior reaccionaron rociando extintores para disuadir a los maestros, quienes desataron una lluvia de piedras y tabiques, y dos ventanas fueron destruidas. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Economista](#) / [El Financiero](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / [Eje Central](#)

Tribunal de Disciplina Judicial, copado por cercanos a AMLO

Tres mujeres y dos hombres ocuparían el TDJ, órgano creado por la reforma judicial, a partir de septiembre. Se trata de Celia Maya García, Eva Verónica de Gyves Zárate, Bernardo Bátiz Vázquez, Rufino H. León Tovar e Indira Isabel García Pérez. León Tovar fue director de Asuntos Jurídicos en la **Secretaría de Seguridad Pública de la CDMX** cuando López Obrador era jefe de Gobierno. [Eje Central](#)



Dalia, el chatbot que atenderá peticiones en Álvaro Obregón

El alcalde de Álvaro Obregón, Javier López Casarín, presentó a Dalia, un chatbot de WhatsApp que ayudará a la gestión y solución de solicitudes sobre servicios urbanos como luminarias, baches, fugas de agua, podas, chatarrización, denuncias sobre obras irregulares, entre otros. “La idea es que todas y todos los vecinos puedan guardar en su teléfono a Dalia, e iremos incrementando los servicios de atención si fuera necesario o temas de seguridad, que recibimos muchos **reportes de seguridad vía WhatsApp**”, puntualizó. [El Universal](#)

Cuauhtémoc es la alcaldía más ruidosa de la CDMX, con un alto volumen de denuncias por ruido

Los habitantes de la CDMX solemos escuchar volúmenes superiores a los 100 decibeles, cuando el humano sólo tolera 55. La alcaldía Cuauhtémoc es considerada la más ruidosa, de acuerdo con datos de la PAOT. Si un local comercial o establecimiento no le baja, los capitalinos pueden denunciarlo al número 55 5265 0780, en las extensiones 15430, 15440, 15450 y 15410. Y en el Juzgado Cívico se puede interponer una denuncia ante el ruido por fiestas particulares, o directamente en **la SSC**. [La Prensa](#)

Cuauhtémoc limpia 6 colonias con el retiro de 57 vehículos

En un despliegue coordinado con elementos de **Tránsito** y la **Policía Auxiliar**, en la alcaldía Cuauhtémoc se retiraron 57 vehículos en situación de abandono en vía pública como parte de los operativos de chatarrización desplegados en seis colonias de la demarcación, informó la titular, Alessandra Rojo de la Vega. Asimismo, señaló que en el operativo participaron efectivos de la Policía Auxiliar del Sector 64 Orión. [24 Horas](#)

Columna Red Compartida. ¿Y si llaman a Ebrard para arreglar los plantones?

El asunto no mejora, porque a la inacción de la titular de la Segob se suma la del Gobierno de la CDMX que no los atendió y prefiere que los chilangos paguen el costo. Lo que sabemos es que la SSC, de **Pablo Vázquez**, informó a las 14 horas del martes de la toma del cruce de Reforma e Insurgentes y se puso a hacer su chamba a la espera de instrucciones sobre replegarlos o dejarlos hacer su fiesta, hasta la tarde de ayer miércoles no había nadie del Gobierno local hablando con los estudiantes que dice el gobierno de Chiapas, no son de ellos. [La Prensa](#)

Columna Binoculares: ¿Buscan bisne?

Desde hace varios días, algunos museos administrados por el Instituto Nacional de Antropología e Historia permanecen cerrados porque no hay seguridad que resguarde sus accesos. A las autoridades del INAH no les pareció el monto que les cobraría la **Policía Auxiliar** de la CDMX y casualmente prefirieron contratar a una empresa privada. No deja de causar "sospechosismo" que las autoridades del INAH prefieran pagarle a un privado y desdeñen los servicios oficiales de seguridad, ¿será que responden a otros intereses y no a los de la administración? [El Gráfico](#)

Columna Binoculares: El chiste se cuenta solo

El que ni sufre ni se acongoja es el alcalde de Milpa Alta, Octavio Rivero, esto pese a que la alcaldía que administra cada vez registra más delitos y se posiciona como uno de los lugares más inseguros. [El Gráfico](#)

Edicto

Emplazamiento a los terceros interesados Humberto Zoe y Maricruz Yazna, ambos de Apellidos González Vega. En los autos del juicio de amparo indirecto número 236/2025, promovido por Rocío González Acosta, por propio derecho, contra actos del Juez y Actuarios del Juzgado Quincuagésimo Primero de lo Civil de Proceso Escrito del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México y **Secretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México**. [Diario de México](#)



Policiaco

Hallan a mujer sin vida en baños públicos

Una mujer fue encontrada sin vida al interior de unos baños públicos ubicados en calle Correo Mayor, de la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc, los dueños del lugar detectaron a la víctima por lo que pidieron el apoyo de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes conformaron el deceso. La víctima no presentaba huellas de violencia, por lo que es muy posible que haya sufrido un infarto. [Basta / Reforma / Metro / El Gráfico](#)

Hallan tres cadáveres con signos de violencia

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó sobre el hallazgo de tres cuerpos sin vida en la carretera México-Oaxtepec, dentro de la alcaldía Milpa Alta y cerca del límite con el Edomex. El descubrimiento se realizó luego de que una denuncia ciudadana alertó a las autoridades sobre la presencia de los cadáveres en un paraje de difícil acceso. Al arribar al sitio, los elementos policiales resguardaron la zona. [Reforma / El Universal / Excélsior / La Jornada / La Prensa / Milenio / Ovaciones / El Financiero / Contra Réplica / Metro / El Gráfico / Basta](#)

Recibe descarga eléctrica y muere

Un trabajador de la construcción perdió la vida al recibir una descarga eléctrica cuando por accidente tocó unos cables de alta tensión y cayó desde un tercer piso en calle Morelos, de la comunidad de San Andrés Totoltepec, alcaldía Tlalpan. La zona fue resguardada por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Tlalpan, mientras se llevaban a cabo las indagatorias correspondientes. [Reforma / La Prensa / El Gráfico / Basta](#)

Voraz incendio en una lavandería

Se registró un incendio en un local de tintorería y lavandería ubicado en calle Totonacas, alcaldía Coyoacán, lo que causó el desalojo de más de 50 personas durante la madrugada. Al sitio arribaron Bomberos y **elementos policiacos**, quienes no descartan que el fuego haya sido intencional, ya que testigos afirmaron haber visto a un sujeto merodeando el negocio minutos antes del incendio. [Basta](#)

Acribillan a dos exreos en Iztapalacra

Dos exreclusos fueron asesinados a balazos en calles del Barrio San Antonio, en la alcaldía Iztapalapa; ambos habían estado presos por robo y tráfico de estupefacientes, por lo que no se descarta una vendetta entre delincuentes. [Basta](#)

Muere por triángulo amoroso

Un hombre perdió la vida al ser baleado por un presunto narcotraficante del Cartel de Tláhuac identificado como "El Fraga", en la colonia Santa Anita Sur, de la alcaldía Tláhuac, luego de reclamarle que mantenía una relación sentimental con su expareja. Al sitio arribaron elementos policiacos, quienes resguardaron la zona; el responsable logró escapar. [El Gráfico](#)

Aplasta árbol un vehículo estacionado

Un árbol colapsó sobre dos vehículos estacionados en calle Sor Juana Inés de la Cruz, de la colonia Agricultura, alcaldía Miguel Hidalgo. Uno de ellos era la camioneta de un vecino que desde hace un año denunció el riesgo. [Basta](#)



Justicia

Robos en el Metro al alza

Los robos con violencia en el STC Metro han ido al alza durante los primeros meses de 2025. Por lo que el Gobierno de la CDMX ya tomó medidas legislativas y a nivel operativo. Durante los primeros meses de 2025, se han reportado casi 400 robos con violencia a usuarios del Metro, detallan datos de la FGJ de la CDMX. El pasado 2 de mayo, la titular de la FGJ, Bertha Alcalde Luján, informó que durante abril se habían recibido un total de 68 denuncias por "pinchazos". [Reporte Índigo](#)

Matan a padre e hijo en La Conchita, alcaldía Tláhuac

La FGJ-CDMX abrió una carpeta de investigación por el doble homicidio que se registró la mañana del jueves en calles de la colonia La Conchita, en la alcaldía Tláhuac. Ambas víctimas fueron sorprendidas por sujetos a bordo de motocicletas, quienes sin mediar palabra abrieron fuego directo y en más de 10 ocasiones, para después darse a la fuga, según las indagatorias de los agentes. [El Universal](#)

Imagen Destacada

